



Fédération Nationale des Pompiers du Grand-Duché de Luxembourg

Zentralvorstand vom 24.03.2022

Sitzungsbeginn: 18:00 Uhr in Niederfeulen
Sitzungsende: 19:30 Uhr

Vorstand	Name	Anwesend
Präsident	MAMER Marc	X
Vizepräsident	BIRSCHEIDT Carlo	X
Vizepräsident	GRISIUS Nico	X
Vizepräsident	SCHMIT Frank	X
Vizepräsident	SCHWARTZ Const	X
Generalsekretär	HEILES Serge	EX
Generalkassierer	MARSON Claude	X

Delegierter	Name	Anwesend	Ersatz	Anwesend
Norden	NELISSEN Frank	X	MELKERT Jos	
Osten	PEREIRA Alex	EX	DALHEM Reinhold	X
Zentrum	GROHMANN Alain	X	EVERAD Marc	
Süden	GOEDERT Pierrette	EX	PAULUS Joé	EX
GIS	vakant		vakant	
JFA	HERMES Frank	X	-	
Veteranen	THOLL Jos	X	-	

1) Begrüßung durch den Präsidenten

Präsident Marc Mamer begrüßt die Vertreter des Zentralvorstandes zur Sitzung des Monats März.

2) Präsenz der Mitglieder des Zentralvorstands

Der vorgenommene Namensaufruf ergibt die Präsenz von 11 Mitgliedern, womit die Versammlung beschlussfähig ist.

3) Schriftwechsel

Marc Mamer informiert, dass der Brief des CIS Bissen beim Punkt 6 diskutiert wird..

4) Bericht der Jugendfeuerwehr

Frank Hermes informiert, dass die Vorbereitungen für die Feuerwehr Olympiade in Celje laufen, er wird nächste Woche an einer Versammlung vor Ort teilnehmen.

5) Bericht der Veteranen

Jos Tholl informiert, dass die „Journée 2022“ im Rahmen von Esch 2022 stattfinden wird. Man wird am 15. April an einer Versammlung mit den Verantwortlichen teilnehmen um den Ablauf festzuhalten.

6) Brief CIS Bissen – Probleme im Médico

Der Verband hat einen Brief vom CIS Bissen erhalten in dem der CIS Chef Probleme im Zusammenhang mit dem Médico auflistet. Der Exekutive Rat schlägt der Versammlung vor den neuen Direktor der medizinischen Abteilung des CGDIS, Dr. Olivier Pierrard, zu einer der nächsten Sitzungen einzuladen.

Die Mitglieder des Zentralvorstands sind gebeten alle Probleme im Zusammenhang mit dem Médico zu sammeln um sie dem Direktor vorstellen zu können. Das Sekretariat soll einen Brief vorbereiten und den Direktor zu einer der nächsten beiden Sitzungen einladen.

Zu diesem Thema wird auch ein Aufruf im folgenden Verbandsflash erscheinen.

7) Abänderung des Medaillen Reglement

Der Zentralvorstand hält fest eine Änderung im Medaillen Reglement vorzunehmen. Die Artikel 4 bis 6 werden wie folgt abgeändert:

4) Die Dienstabzeichen werden seit dem 1. Juli 2018 nicht mehr verliehen.

5) N.A.

6) N.A.

8) Berichte des Exekutiven Rates

Verwaltungsrat CGDIS

Marc Mamer informiert die Delegierten über die Sitzung des Verwaltungsrats des CGDIS vom 24.03.2022.

Interessierte können die Berichte des Verwaltungsrats des CGDIS unter <https://112.public.lu/fr/organisation/CA/rapportsuccins.html> einsehen.

9) Berichte und Fragen der Delegierten

Region Norden

Fränk Nelissen berichtet über einen Vorfall bei dem sich ein Patient geweigert hat ins Krankenhaus gefahren zu werden, dieser hatte sogar eine Verzichtserklärung unterschrieben.

Als er dann einige Tage verstorben ist, hat die Familie eine Klage gegen die beiden zuständigen Feuerwehrleute eingereicht. Diese wurden daraufhin vom CGDIS unter Strafe gestellt.

Der Zentralvorstand meint, dass es interessant wäre mehr Informationen zu diesem Thema zu erhalten, damit man gegebenenfalls einschreiten könne.

Region Süden

Pierrette Goedert trägt eine Beschwerde in eigener Sache vor. Ihr Antrag einem zweiten CIS als First Responder zur Unterstützung beizutreten wurde vom DPV abgelehnt und das obwohl beide Chef CIS damit einverstanden sind.

Marc Mamer wird Kontakt mit Paul Schroeder aufnehmen.

10) Verschiedenes

Aufruf der SNPPL zu einem Spenden

Die SNPPL hat in einem Brief an den Feuerwehrverband gefragt ob Interesse besteht an einer Zusammenarbeit mit dem Deutschen Feuerwehrverband (Dfv) um eine Spendenaktion für die Ukraine zu organisieren.

Der Exekutive Rat ist der Meinung, dass die Amicallen im CGDIS dieses Werk bereits vorbildlich verrichten. Man wird interessierten Mitgliedern die Möglichkeit anbieten ihre Aktionen über die Feuerwehrzeitung zu bewerben. Der CGDIS selbst spielt bei den Materialspenden an die Ukraine eine wichtige Rolle.

Dann stellt sich noch die Frage warum gerade eine Zusammenarbeit mit dem Dfv angestrebt wird, wenn in Luxemburg bereits viele Spendenaktionen laufen?

Man wird der SNPPL schreiben, dass der Feuerwehrverband in diesem Zusammenhang nicht an einer Zusammenarbeit interessiert ist und wird ihnen den Vorschlag unterbreiten sich einer Spendenaktion in Luxemburg anzuschließen.

Generalversammlung in Vianden

Die Einladungen sind soweit vorbereitet, der Jugendausschuss soll seine Liste bis spätestens Anfang nächster Woche an das Sekretariat schicken.

Das Programm der Generalversammlung wird überarbeitet und von der Versammlung festgehalten. Die nächste Generalversammlung wird in der Region Osten abgehalten.